

# つみきの暮らし

日々の暮らしの中で、こども園つみきとして大切にしたいことや、こどもとおとなの素敵な姿をお伝えしていきます。

井鳥 佳織

NO.18

テラス part 2 ができました！

6月26・27日の2日間、久しぶりに保護者の皆さんとワークショップを行うことができました！昨年作ったテラス(主に足洗い場等として利用)の増築として、畑の半分をテラス(遊びの場や食事ができる)にしました。テラスの基礎作りから板張り、タープのための支柱立て等保護者の皆さんの力と知恵をお借りしながら完成させることができました。そして、滑り台の板の張替えや砂を砂場に移動する作業など、子ども達が毎日のように過ごす園庭の整備まで行うことができました。

子ども達は、自分や友だちのお父さん達が頑張っている素敵な姿を間近で見つめながら、自分達が暮らす環境を整えてくれた嬉しさを感じていたことでしょうか。暑い中本当にありがとうございました！

そして、保護者の皆さんとのワークショップ第2弾として、7月26日(水)or7月27日(木)どちらかの日にちで、園庭に『大きいブランコ』『タワー』を作る予定です。

詳しくは、日にちが決まり次第お便りでお知らせしますので、たくさん参加をお待ちしております！



bfore



保育環境アドバイザーの木村さんとお父さん達。板を張り始めると、テラスの雰囲気が出てきました！



お父さんたちの作業を足を洗いながら、見つめていた人



日よけタープを張るために、支柱を打ち込みます。パワフル！！



Now  
雰囲気良し！ここで食べるランチは最高でしょう！



## ストライダーと三輪車とペダルカーが登場！

ストライダーのタイヤ交換を終えたので、新しい乗り物を追加しました。とにかく大人気で、最初に乗りたい子は身支度を素早く済ませたり、おやつをサッと食べ終え、一目散に乗りに出かけます。三輪車は二人乗りなので、年齢の幅のある友だち同士の関わりが見られています。

大人気=みんなが乗りたい→台数は限られている→みんなが気持ち良く乗るには・・・？これから子ども達とどんな会話をしていこうか・・・。

この続きはNO19でお伝えします。



三輪車の後ろの席の人ってどんな気分なんだろう？